

Retour sur...



8 mars Cette année encore sous le mot d'ordre « Grève Féministe », impulsé par nos sœurs et adelphe espagnoles en 2018, des dizaines de milliers de femmes se sont mobilisées dans les rues partout en France et dans le monde. Pour l'égalité, pour des métiers revalorisés, pour vivre dans une société qui ne soit pas patriarcale, qui soit débarrassée des violences sexistes sexuelles, racistes et LGBTphobes, en solidarité avec les femmes du monde entier, et pour pouvoir disposer de nos corps librement...



Non au mégabassines!

A l'appel des collectifs Bassines non merci et Les Soulèvement de la terre, de la confédération paysannes, d'Attac et Solidaires notamment, plus de 6 000 personnes se sont données rendez-vous dans le marais poitevin les 25, 26 et 27 mars dernier pour un Printemps maraîchin et dire non aux constructions de mégabassines. Ces projets d'accaparement de l'eau pompée dans les nappes phréatiques, au seul profit de l'agro-agricultures, sont une hérésie écologique, une catastrophe pour la biodiversité. **No bassaran!**